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    予約・問い合わせ
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大分市大在で早期改善を目指す整骨院なら「ファミー午後の整骨院」
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    	営業時間9:00～12:30/15:30～19:30
	定休日日曜・祝日



    
  

 


  
  〒870-0252　大分市大在浜1-1-37
  駐車場20台以上完備！
地図を見る


 






    
  
    097-592-9955
  

 

    
  

    
    ネットから予約する    
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            施術メニュー

            	
                                                [image: 交通事故・むち打ち]
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                    交通事故・むち打ち
                    
                    詳しくはこちら
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                    労災
                    
                    詳しくはこちら
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                    背骨矯正
                    
                    詳しくはこちら
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                    腰痛
                    
                    詳しくはこちら
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                    骨盤矯正（産後含む）
                    
                    詳しくはこちら
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                    肩こり
                    
                    詳しくはこちら
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                    頭痛
                    
                    詳しくはこちら
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                    首の痛み
                    
                    詳しくはこちら
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                    膝の痛み
                    
                    詳しくはこちら
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                    スポーツ外傷
                    
                    詳しくはこちら

                                



            
        

    


        


美容メニュー
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骨盤ダイエット
詳しくはこちら
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脱毛
詳しくはこちら
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フェイシャルスキンケア
詳しくはこちら
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アトピー
詳しくはこちら
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セルフホワイトニング
詳しくはこちら
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医療セルフホワイトニング
詳しくはこちら
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            「ファミー午後の整骨院」が選ばれる理由
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[image: 筋肉の治療]

                

                
                    
                        Reason
                        01
                    

                    全国に認められた確かな技術力で治療にあたります！

                    

                    
                        [image: 筋肉の治療]
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私達は知識や技術の勉強を欠かす日はありません。

新人研修はもちろん、患者様の治療に入るまでに厳しいテストを設けて、その基準を満たしたスタッフのみ治療にあたっています。

毎日の昼休みにはトレーニング時間を作って患者様対応の練習、技術練習、重い症状の患者様の治療の仕方などを皆で話し合い、実践していっています。

その甲斐あって、全国で優秀な治療院の座を争う全国治療家甲子園において、当院は全国優秀ベスト7院の受賞しました。

また、当院のB&M背骨歪み矯正治療は、治療効果の高い施術として様々なメディアに取り上げていただいています。
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                        Reason
                        02
                    

                    「治す」なんて当たり前！痛みの出ない体作りを目指しています！
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同じような痛みを繰り返してしまう人がいます。

繰り返してしまう痛みには、必ず原因があります。

その原因となっている日常生活を患者様と一緒に見直し、痛みの出ない体作りを行っていきます。

普段の何気ない姿勢、仕事の負担、日頃の運動やストレッチ、睡眠、患者様自身も気づかない無意識の体のクセ、日常的にしやすい動作、そういったものを二人三脚で発見し、痛みを繰り返す根本原因を突き止め、改善することを目指しています。
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                        Reason
                        03
                    

                    仕事や家事などでお忙しい中でも通院しやすい環境を提供します！
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                            当院は予約優先制であり、仕事や家事の合間を利用して、計画的に通院することが出来ます。

また、お子様連れでの来院も出来ますので、お子様を連れて来院される場合は、お気軽に当院までご相談ください。                                            
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                        Reason
                        04
                    

                    医療用語を用いての難しい説明はいたしません。どんな疑問も納得するまで聞いてください！
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治療は、患者様との二人三脚ですすめていくものと考えています。

そのため、症状や治療計画に関して、患者様にしっかりと説明を行います。

少しでも疑問に感じることがあったら、何でも聞いてください。

                                            

                


                

                

                            
                                
                    [image: お会計・お見送り]


[image: お会計・お見送り]

                

                
                    
                        Reason
                        05
                    

                    心まで元気になる対応を目指しています！
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                            私達は挨拶、笑顔を大切にしています。

それは患者様に体だけでなく、心まで元気になってもらいたいからです。

人間として温かい接し方をして、体だけでなく心も元気になる対応を目指しています。                                            


                


                

                

            
        

    


        




            
    
        
            初めての方はご覧ください

            

            
                このような思いをしたことがありませんか？

                
                    	
                                                    
                            頑張って治療に通っても、あまり効果を感じられない                                                
	
                                                    
                            待ち時間が長い                                                
	
                                                    
                            話を聞いてくれないし、治療の説明もない                                                
	
                                                    
                            病院の雰囲気が好きになれない                                                
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当院では、患者さんとのコミュニケーションを大切にしています。

症状の説明や今後の治療計画など、患者さんにご理解いただけるまで何度でも説明をしていきます。

その理由は、患者さんに同じような痛みを繰り返して欲しくないからです。

当院には、どこに行っても良くならなかったという方が多く来院されますが、その方たちの多くが姿勢やクセなどで、日常生活に痛みを出す習慣をもっています。

私たちは、治療によって痛みを取ることはもちろん、痛みを出す日常生活の原因までを突き止めて、それを患者さんと一緒に改善していくことを目指しています。

どんなことでも構いませんので、お身体のことで疑問に感じたことは、お気軽にご相談ください。

[image: 頑張る女性を応援します！]
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                よくある質問はこちら
            

        

    




        


全国治療家甲子園ベスト7院受賞
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メディア掲載実績
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CM(グループ院)










九州地区一番の整骨院のヒミツ











グループのご紹介
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[image: 大分むち打ち事故治療ガイド]
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地域スポーツ支援活動
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[image: 遠方からも多数来店いただいております]
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            院長あいさつ

            
                
                    [image: 院長：馬見塚　和樹]
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                    「ファミー午後の整骨院」
院長：馬見塚　和樹

                

                
                    経歴

                    	
                                                            
                                【令和2年3月】
・平松学園　大分医学技術専門学校　柔道整復師科　卒業                                                    
	
                                                            
                                【令和2年4月】
・柔道整復師　免許取得                                                    
	
                                                            
                                ・大分市大在にある「ファミー午後の整骨院」にて勤務・臨床に携わる                                                    
	
                                                            
                                【令和3年7月】
・名古屋市瑞穂区にある「名古屋瑞穂接骨院」にて院長として就任                                                    
	
                                                            
                                【令和4年7月】
・大分市大在にある「ファミー午後の整骨院」にて院長として就任                                                    


                

            

            ご挨拶

            
                                                    
                    皆様こんにちは。

肩、腰、背骨、交通事故専門治療、ファミー午後の整骨院の馬見塚です。

当院のホームページをご覧頂き、ありがとうございます。

当院では交通事故による後遺症の治療やスポーツ外傷の治療、日常生活にまで支障が出る痛みに対しての治療を行っております。

肩が痛くて上がらなかったり、腰が痛くて仕事が出来ないなどといった方が多く来院されています。

私達はそのような症状の方々を治療して良くするのはもちろんのこと、患者様一人ひとりに合った生活・運動指導もさせていただいております。

患者様が当院に来てよかったなと思うように、そして笑顔で帰られるように私達は粉骨砕身の思いで治療をさせていただきます。

もし、お身体の事で分からない事がありましたら、お気軽に当院までご連絡下さい。
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            お店の雰囲気

            	
                    [image: 外観]


[image: 外観]

                    外観
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                    待合室
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                    スリッパ
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                    施術室
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                    バウンサー完備

                



            
        

    



        




    
    
        

            所在地

            
                
                    


                


                
                    住所

                    〒870-0252　大分市大在浜1-1-37

                    	駐車場20台以上完備！
	最寄り駅大在駅から車で3分
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                                        大在駅方面から

                    


                                        坂ノ市方面から

                    


                                    

            
            
        

    








 

ご予約・お問い合わせ



    

	  
    
    電話で予約・問い合わせする

    TEL：097-592-9955
    
  


 
 

  
  
    
    
    メールで予約・問い合わせする

    24時間受付中
    
  


 
 

      

        
    
    LINEで予約・問い合わせする

    今すぐ簡単にできる！
    
  



    友だち登録でLINE予約可能!
さらに特典GET！

    
    	特典1HP初回割引よりさらに500円OFF！
	特典224時間LINE予約！
	特典3LINE限定クーポン配信！
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    	営業時間	月	火	水	木	金	土	日	祝
	
             9:00～12:30
        	●	●	●	●	●	●	×	×
	
            15:30～19:30
        	●	●	●	●	●	●	×	×




 


	定休日日曜・祝日
	電話対応時間8:20～12:55/15:10～20:15



    


 



	
※セールス・営業の方へ

お電話での営業はお断りさせていただいております。

恐れ入りますがメールまたはFAXにてお送りください。
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            ブログ記事

              



  
 お知らせ
    

[image: ]


[image: ]


  
    [完全版]骨粗鬆症の原因から対策まで解説

    2023.05.17
  

  







  
 お知らせ
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    股関節って何？股関節徹底解説！

    2023.05.17
  

  







  
 お知らせ
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    これだけでわかる！腱鞘炎とは！

    2023.05.17
  

  









	
            2023.05.16
            変形性膝関節症って何？あなたも膝が変形しているかも？？
            

        
	
            2023.05.16
            あなたの頭痛はどのタイプ？頭痛を学ぼう
            

        
	
            2023.05.16
            運送業で働くあなた！腰痛対策しましょう！
            

        
	
            2023.05.15
            健康寿命ってなに？何を気をつけたらいいの？
            

        
	
            2023.05.10
            デスクワークで首・肩が痛い…　なんでなの？
            

        




記事一覧はこちら
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メニュー



 


	ホーム
	初めての方へ
	店内の雰囲気
	お客様の声
	道案内
	料金表
	ご予約・お問い合わせ
	よくある質問
	個人情報の取り扱いについて



 






症状メニュー



 


	交通事故・むち打ち
	労災
	背骨矯正
	腰痛
	骨盤矯正(産後含む)
	肩こり
	頭痛
	首の痛み
	膝の痛み
	スポーツ外傷



 





美容メニュー



 


	骨盤ダイエット
	脱毛
	フェイシャルスキンケア
	アトピー
	セルフホワイトニング
	医療セルフホワイトニング
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	住所〒870-0252　大分市大在浜1-1-37
	電話番号097-592-9955
	営業時間9:00～12:30/15:30～19:30
	定休日日曜・祝日
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